

Septiembre de 2025

TxDOT realiza encuestas sobre desplazamientos para evaluar las necesidades de transporte en DFW



El Departamento de Transporte de Texas quiere desarrollar un sistema de transporte más eficiente que se adapte a las necesidades de la región de Dallas-Fort Worth, y los residentes podrán contribuir participando en las encuestas de desplazamientos.

TxDOT está llevando a cabo encuestas sobre los desplazamientos de las personas y las empresas en colaboración con el North Central Texas Council of Governments. Estas encuestas proporcionarán información sobre los hábitos de desplazamiento locales y ayudarán a TxDOT y a sus socios a determinar qué proyectos mejorarán la red de transporte regional.

Esto es lo que se puede esperar:

Encuesta de hogares: En agosto de 2025, algunos hogares seleccionados comenzaron a recibir postales por correo solicitando que se inscribieran en TexasTravelSurvey.com, con el objetivo de confirmar la participación de 12 000 hogares. Los residentes seleccionados para participar registran sus desplazamientos durante 24 horas durante un día laborable asignado durante el año escolar utilizando una aplicación descargada en el teléfono o introduciendo los desplazamientos en línea.

La encuesta, que podría tardar unos 20 minutos en completarse según las experiencias de viaje de cada persona, estará abierta a todos los residentes en la región de Dallas-Fort Worth. Para obtener más información, visita <a href="https://www.nctcom/nctco

Encuesta a empresas: Encuesta de empresas: Se enviarán cartas por correo a las empresas en toda la región para pedirles que participen. Una vez que los propietarios hayan aceptado participar en la encuesta, se asignará una fecha para que los encuestados completen la información sobre sus desplazamientos. Se utilizará una herramienta de conteo para registrar la cantidad de tráfico de vehículos que entran y salen de un lugar. Para obtener más información sobre la encuesta en el lugar de trabajo, visita aquí.

Los datos de la encuesta sólo son utilizados por TxDOT y sus socios, sin información personal.

Tema del mes

Evento de vehículos eléctricos en Denton



El centro de Denton estará lleno de entusiasmo el sábado 13 de septiembre con Arts & Autos, una exposición de arte y automóviles organizada por Denton Main Street Association. El evento de este año destacará los vehículos eléctricos (EV) con una muestra centrada ampliamente en EV. El evento forma parte de la celebración del Mes Nacional del Vehículo Eléctrico en el norte de Texas, que se celebra del 12 de septiembre al 12 de octubre y tiene como objetivo llamar la atención sobre el creciente sector de los vehículos eléctricos.

Aquellos interesados en conocer más sobre el mundo de los vehículos eléctricos pueden visitar la exposición Electric Avenue y participar en la experiencia **Ride & Drive**, organizada por Texas EV en colaboración con la Coalición Charge Across Town y Dallas-Fort Worth Clean Cities. Los visitantes pueden ponerse al volante de varios vehículos eléctricos, hacer pruebas de conducción y hacer preguntas a los expertos presentes. Los participantes en Ride & Drive entrarán automáticamente en el sorteo de incentivos y regalos especiales.

Además de aprender sobre los vehículos eléctricos y la energía sostenible, las familias pueden disfrutar de una variedad de juegos y actividades diseñados para los apasionados de los coches para todas las edades.

Para obtener más información sobre este evento y los vehículos eléctricos en general, consulta el Tema del mes de septiembre.

Seguridad en bicicleta

Comparte las carreteras, muestra respeto



Muchos de los habitantes del norte de Texas conocen el ciclismo como una forma excelente de hacer ejercicio, pero también puede ser una gran opción para desplazamientos cortos, como ir a la tienda, cenar con amigos o desplazarse al

trabajo. Sin embargo, algunos residentes dudan en considerar la bicicleta como parte de su rutina cotidiana debido a la preocupación por la seguridad en la carretera.

Agencias locales de la región están tomando medidas para mejorar la seguridad de las bicicletas mediante mejoras en la infraestructura. Tú puedes contribuir a mantener la seguridad en las carreteras **cuidando** unos de otros, sin importar el medio de transporte que elijan. La campaña de seguridad **Look Out Texans** ofrece algunos consejos para mantenerte seguro mientras conduces o te desplazas en bicicleta por la carretera.

Para conductores:

- Trata al ciclista como si fuera un automóvil. Los ciclistas tienen derecho de circular por el centro de casi todos los carriles.
- Deja por lo menos tres pies de distancia al rebasar al ciclista. Aumenta la distancia para rebasar, de manera segura, en las carreteras con un límite de velocidad de 35 mph.
- Mantente alerta de los ciclistas en las intersecciones y al abrir las puertas de tu automóvil.

Para ciclistas:

- Respeten las leyes de tránsito. Deténganse en las señales de alto y semáforos como cualquier otro vehículo.
- Sean visibles. Usen luces y ropa brillante, especialmente de noche.
- Conduzcan de manera predecible. Señalen sus giros y eviten zigzaguear entre los automóviles.

Juntos podemos establecer una cultura de seguridad y respeto. Conduzcan o anden en bicicleta, todos compartimos la carretera.

Motivo de importancia:

Desafortunadamente, los accidentes fatales que involucran a conductores y personas que andan caminando o en bicicleta en el norte de Texas han aumentado en los últimos años. Entender cómo deben interactuar los peatones, los ciclistas y los conductores es crucial para la seguridad de nuestras familias, amistades y vecinos. Para obtener más consejos para caminar, andar en bicicleta y conducir de manera segura, visita LookOutTexans.org.

Un nuevo plan de acción establece rutas escolares más seguras



El recién finalizado Plan de Acción Regional para Rutas Seguras a la Escuela del NCTCOG tiene como objetivo facilitar que los estudiantes decidan ir a la escuela de manera activa.

Recientemente, NCTCOG publicó el Plan de Acción Regional Rutas Seguras a la Escuela (SRTS por sus siglas en inglés). Este plan es un recurso diseñado para apoyar los esfuerzos de las ciudades, distritos escolares y el público en general para que los estudiantes puedan ir y regresar de la escuela de manera segura, ya sea caminando o en bicicleta. El plan aborda desafíos como el rápido crecimiento y la existencia de jurisdicciones concurrentes, que complican la planificación de rutas seguras. El plan hace énfasis en los esfuerzos de coordinación para mejorar la accesibilidad y la seguridad tanto para las escuelas existentes como para las futuras.

El centro del Plan de Acción Regional SRTS es un análisis de seguridad del transporte, que clasificó a todas las escuelas de la región utilizando datos de velocidad y accidentes en un radio de dos millas. Mientras más alta sea la puntuación, más probable es que una escuela se beneficie de mejoras en la infraestructura, como mejoras en las banquetas y los cruces peatonales. El análisis reveló que más de la mitad de las 20 escuelas con puntuaciones más altas se encuentran en Dallas y Fort Worth, probablemente debido a su tamaño y volumen de tráfico. En las zonas urbanas, las escuelas autónomas constituyen más de la mitad de las 20 primeras.

Las ciudades y los distritos escolares pueden personalizar el análisis de seguridad del transporte para priorizar sus propios esfuerzos SRTS. Este plan también insiste en la

necesidad de coordinación entre organismos de los gobiernos locales, distritos escolares y agencias de transporte para crear un enfoque más integral y sostenible de la accesibilidad y la seguridad escolar.

El Plan de Acción Regional para Rutas Seguras a la Escuela es un punto de inicio. A medida que las condiciones evolucionen, se actualizarán los datos y se perfeccionarán las estrategias. NCTCOG pretende ser un socio colaborador, apoyando a las comunidades y sus esfuerzos por crear rutas más seguras y accesibles a la escuela. El Plan de Acción Regional y otros recursos de Rutas Seguras a la Escuela están disponibles en NCTCOG.org/srts.

Hablando de Rutas Seguras a la Escuela, se acerca un evento familiar que promueve la concienciación sobre las maneras saludables y seguras en que los estudiantes pueden ir y regresar de la escuela. El miércoles 8 de octubre se celebra el **Día Nacional de Caminar y Rodar a la Escuela**, una celebración a nivel nacional en la que cientos de estudiantes, familiares, personal escolar y miembros comunitarios caminan, pedalean y ruedan hasta la escuela. Para obtener más información, visita NCTCOG.org/wtsd.

El informativo trimestral ayuda a las empresas a navegar por las mejoras en transporte



¿Interesado en las próximas iniciativas de transporte y calidad del aire que pueden afectarte a ti o a tu negocio? Mira la edición de septiembre de Business Digest, el informe electrónico trimestral de NCTCOG sobre la participación empresarial, para estar al día de cómo NCTCOG pretende mejorar la experiencia del transporte regional y cómo puedes participar.

La edición de este mes abarca una serie de temas, entre los que se incluyen el anuncio de las reuniones subregionales del Estudio sobre Infraestructuras Regionales Integradas de Transporte y Aguas Pluviales (TSI) 2025, las últimas subvenciones y oportunidades de financiación, así como las próximas convocatorias, como la Conferencia Grace 2025 y la oportunidad de colaborar en un evento sobre el cuidado del automóvil.

Suscríbase aquí a las actualizaciones de Business Digest.

Legado duradero

Los esfuerzos y el recuerdo de Anderson perduran a través del Programa de Administración Ambiental



Los nuevos árboles y la cubierta vegetal a lo largo de Lancaster Avenue, en el centro de Fort Worth, fueron algunas de las mejoras financiadas por un programa iniciado en honor al difunto Christopher Anderson, antiguo planificador de transporte de la NCTCOG.

Imagina un barrio sombreado por árboles que crecen con rapidez, calles más frescas y un aire más saludable. Esta es la visión que hay detrás de una iniciativa puesta en marcha hace casi una década por el Regional Transportation Council (RTC) para promover la gestión medioambiental en todo el norte de Texas. Desde la plantación de

árboles nativos en las escuelas hasta la restauración de humedales y la educación de los residentes, esta iniciativa invita tanto a socios públicos como privados a construir una base duradera de sostenibilidad.

El <u>Programa</u> de Administración Ambiental se fundó en memoria de Christopher Anderson, un ingeniero civil que trabajó durante siete años en el North Central Texas Council of Governments (NCTCOG). Como administrador de los programas del Departamento de Transporte de NCTCOG, Anderson fue autor del Programa Compartido de Mitigación Ambiental y buscó reunir a múltiples socios para promover la administración ambiental.

Anderson, graduado en 1980 de la Universidad de Purdue, falleció en enero de 2016, a la edad de 61 años.

Desde su inicio en 2016, con una inversión de \$1.6 millones por parte del RTC, el programa ha financiado humedales, plantación de árboles e iniciativas de gestión medioambiental en todo el norte de Texas, en una región donde 10 condados no cumplen los requisitos de contaminación por ozono. Esto obliga a los planificadores de transporte a equilibrar las cuestiones medioambientales con la movilidad a la hora de buscar mejoras en el sistema de transporte regional.

Los siguientes proyectos fueron realizados bajo este programa:

Ingeniería para Southwest Water Gardens en Dallas

Concluido en julio de 2019, este análisis de factibilidad y diseño de ingeniería preliminar mostró cómo funcionarían los jardines acuáticos y un centro educativo cerca del centro de convenciones y la posibilidad de instalar una estación ferroviaria de alta velocidad. El proyecto propuesto recopilaría y filtraría las escorrentías de las vías públicas, además de educar al público sobre los humedales y la calidad del agua.

Árboles para el Programa NeighborWoods

NCTCOG empezó a colaborar con Texas Trees Foundation para plantar árboles en los vecindarios del sur de Dallas con el fin de combatir el efecto de la isla de calor. Se adquirieron quinientos árboles nativos y se plantaron en las escuelas locales y en los vecindarios residenciales circundantes. Entre las ubicaciones se incluyen las Escuelas Primarias Anson Jones y Esperanza Medrano, parques y derecho de paso del transporte. La iniciativa también incluyó capacitación sobre el mantenimiento de los árboles plantados en propiedades residenciales.

Corredor Lancaster/Hemphill-Lamar en Fort Worth

A través de un acuerdo con la ciudad de Fort Worth, este programa proporcionó nuevos

árboles y adoquines para el proyecto de renovación de Lancaster Avenue, desde las calles Hemphill y Lamar hasta Jones Street. El programa también proporcionó fondos para rehabilitar o sustituir los árboles existentes a lo largo de Lancaster.

Programa educativo

Se identificaron dos proyectos para el programa educativo. NCTCOG condujo un análisis de créditos bancarios de mitigación para la región con el fin de mitigar los impactos en las Aguas de los Estados Unidos. Después de finalizar los resultados, NCTCOG realizó un seminario web con las partes interesadas para identificar los posibles nuevos bancos y créditos, y compartir las mejores prácticas para evitar impactos y reducir las necesidades de los créditos. El segundo proyecto involucró a las partes interesadas en el Greenbelt del Condado de Denton para abordar los posibles impactos del propuesto Denton County Outer Loop.

Localizador de árboles

NCTCOG está colaborando con la Texas Trees Foundation para desarrollar un localizador de árboles que permita identificar los árboles existentes en el área de Dallas-Fort Worth. El proyecto se ha convertido en el Texas Trees Foundation Tree Plotter Map, que identifica los árboles regionales, proyectos y áreas prioritarias para los árboles. Para obtener más información, visita el sitio web del proyecto en TexasTrees.org/tree-plotter.



El Programa de Gestión Ambiental de NCTCOG se creó en 2016 en honor a la labor del difunto Christopher Anderson.

Local Motion es un boletín mensual por correo electrónico del North Central Texas Council of Governments Transportation Department. Para más información sobre los temas, contacta Brian Wilson al 817-704-2511 o en bwilson@nctcog.org.

Visita www.nctcog.org/trans para obtener más información sobre el departamento----Imágenes facilitadas por Getty Images y NCTCOG.

Enviado por parte del North Central Texas Council of Governments (NCTCOG) por PublicInput 2409 Crabtree Blvd, Suite 107, Raleigh, NC 27604

Cancelar suscripción | Mis suscripciones